



## CARTA DE ADHESIÓN AL PACTO MUNDIAL PARA ORGANIZACIONES DEL SECTOR PÚBLICO

Valladolid, 30 de julio de 2020,

*H.E. António Guterres*

*Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU)*

*Nueva York, NY 10017, Estados Unidos de América (EUA)*

Estimado Señor Secretario General,

Me complace comunicarle que el **CONSEJO ECONÓMICO Y SOCIAL DE CASTILLA Y LEÓN** apoya los DIEZ PRINCIPIOS DEL PACTO MUNDIAL en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción. A través de esta comunicación, expresamos nuestra intención de apoyar e implementar estos Principios en el marco de nuestra esfera de influencia. Además, informaremos puntualmente de este compromiso a nuestros grupos de interés y al público en general.

Como una Organización del Sector Público también nos comprometemos a apoyar el Pacto Mundial de las siguientes formas:

- Poniendo en práctica el Pacto Mundial en nuestro propio funcionamiento, particularmente mediante la creación de una Comisión específica en nuestra Organización relativa a la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible;
- Realizando un seguimiento del desarrollo de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en Castilla y León (Región de España de cuyo sector público formamos parte) y proponer líneas de actuación de acuerdo a la función consultiva de nuestra Organización;
- Alentando a las Organizaciones Públicas y Privadas con las que interactuamos a unirse a este Pacto Mundial de la Organización de Naciones Unidas;





- Albergando eventos relativos a este Pacto Mundial.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial es el envío cada dos años de una Comunicación de Involucramiento (COE) que describa los esfuerzos de nuestra organización para apoyar la implementación de los diez principios y para involucrarse con el Pacto Mundial. Apoyamos la transparencia y la rendición de cuentas, y por lo tanto nos comprometemos a rendir cuentas sobre nuestro progreso de aquí a dos años de haber ingresado al Pacto Mundial, y cada dos años desde esa fecha, tal como lo indica la política de COE del Pacto Mundial.

Atentamente,

*Enrique Cabero Morán*

*Presidente*

*Consejo Económico y Social de Castilla y León*

*Avenida de Salamanca, 51*

*47008, Valladolid*

*España*

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

